



## Pengaruh Pengetahuan Investasi Dan Toleransi Risiko Terhadap Keputusan Investasi Dengan Minat Investasi Sebagai Variabel Intervening Pada Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau

Shafa Kanna Anjani Siregar <sup>1</sup>, Qahfi Romula Siregar <sup>2</sup>

<sup>1,2</sup>Department of Management, Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara, Medan, Indonesia

### ARTICLE INFO

#### Article history:

Received: 17 April 2024

Revised: 20 Mei 2024

Accepted: 19 Juni 2024

#### Keywords:

Kecerdasan Buatan

Efektivitas

Sistem Akuntansi

This is an open-access article under the [CC BY](https://creativecommons.org/licenses/by/4.0/) license.



### ABSTRACT

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh langsung dan tidak langsung pengetahuan investasi dan toleransi risiko terhadap keputusan investasi dengan minat investasi sebagai variabel intervening pada Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau. Penelitian ini termasuk jenis penelitian kuantitatif. Sampel dalam penelitian ini dihitung menggunakan rumus slovin dengan hasil 100 responden Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau. Penelitian ini menggunakan angket sebagai teknik pengumpulan data. Untuk menguji ketujuh hipotesis dalam penelitian ini menggunakan teknik analisis data dengan bantuan software SmartPLS. Hasil penelitian ini menyatakan bahwa Pengetahuan Investasi secara langsung mempengaruhi Keputusan Investasi. Toleransi Risiko mempengaruhi Keputusan Investasi. Pengetahuan Investasi mempengaruhi Minat Investasi. Toleransi Risiko mempengaruhi Minat Investasi. Minat Investasi mempengaruhi Keputusan Investasi. Dan secara tidak langsung Pengetahuan Investasi mempengaruhi Keputusan Investasi dengan Minat Investasi sebagai variabel intervening. Toleransi Risiko mempengaruhi Keputusan Investasi dengan Minat Investasi sebagai variabel intervening di Masyarakat Kabupaten Bandar Pulau.

This study was conducted to examine the direct and indirect influence of investment knowledge and risk tolerance on investment decisions with investment interest as an intervening variable in Bandar Pulau District Community. This research belongs to the type of quantitative research. The sample in this study was calculated using the slovin formula with the results of 100 respondents of the Bandar Pulau District Community. This study used questionnaires as a data collection technique. To test the seven hypotheses in this study using data analysis techniques with the help of SmartPLS software. The results of this study state that Investment Knowledge directly affects Investment Decisions. Risk Tolerance influences Investment Decisions. Investment Knowledge affects Investment Interest. Risk Tolerance affects Investment Interest. Investment Interest influences Investment Decisions. And indirectly Investment Knowledge influences Investment Decisions with Investment Interest as an intervening variable. Risk Tolerance affects Investment Decisions with Investment Interest as an intervening variable in the Bandar Pulau District Community.

#### Corresponding Author:

Shafa Kanna Anjani Siregar

Department of Management, Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara,

Jl. Kapten Muchtar Basri No.3, Glugur Darat II, Kec. Medan Tim., Kota Medan, Sumatera Utara 20238 Indonesia

Email: [shafakanna15@gmail.com](mailto:shafakanna15@gmail.com)

## PENDAHULUAN

Di zaman digitalisasi sekarang ini, kemajuan teknologi sangat menunjang pelaku bisnis untuk mengakses informasi terkait usahanya. Seiring dengan perekonomian yang berkembang pesat dan juga kebutuhan hidup yang semakin tinggi, semakin banyak orang mencari sumber pendapatan di luar gaji mereka. Investasi adalah salah satu metode untuk mewujudkannya.

Mengalokasikan atau menginvestasikan sumber daya yang ada dengan maksud menghasilkan pengembalian di masa depan di kenal sebagai investasi (Gunawan et al., 2022). Pada kenyataannya, investasi biasanya terkait dengan pembelian asset keuangan seperti saham, obligasi, dan reksa dana atau

asset riil seperti properti, tanah, dan emas. Membuat Keputusan investasi yang bijak sebelum berinvestasi diperlukan untuk memastikan bahwa investasi tersebut maksimal. Keputusan investasi masyarakat melibatkan pilihan terkait penempatan dana pada berbagai instrumen investasi. Terdapat berbagai macam instrumen investasi yang dapat dilakukan baik investasi aset riil seperti emas, properti, dan tanah ataupun aset finansial yang ada di pasar modal (Yani & Cerya, 2024).

Keputusan investasi merupakan Tindakan yang dipilih dari berbagai opsi investasi dengan harapan mendapat keuntungan di masa depan. Dengan berinvestasi seseorang akan terlindungi dari berbagai potensi risiko di masa depan dan juga memungkinkan kita untuk mengatur keuangan kita dengan lebih hati-hati di masa depan (Putri, 2021). Seseorang dengan keterampilan pengambilan keputusan yang baik tidak akan terjerumus ke dalam masalah keuangan di kemudian hari, menunjukkan perilaku keuangan yang sehat, dan tahu kapan harus menempatkan kebutuhan di atas keinginannya (Siregar & Simatupang, 2022).

Kecamatan Bandar Pulau adalah bagian dari Kabupaten Asahan, Sumatera Utara. Terdapat 10 desa yang tersebar di Kecamatan Bandar Pulau. Kecamatan ini merupakan daerah pedesaan dengan Perusahaan-perusahaan perkebunan besar di sekitarnya. Masyarakat dengan usia produktif yang sudah memiliki penghasilan tentunya perlu untuk melakukan investasi guna meningkatkan kesejahteraan di kemudian hari.

Salah satu yang mempengaruhi keputusan investasi adalah Minat investasi. Keinginan pribadi untuk terlibat dalam kegiatan tertentu diartikan sebagai minat. Jika di beri kebebasan memilih, minat dapat didefinisikan sebagai motivator yang dapat mendorong orang untuk mengambil tindakan yang mereka anggap memuaskan (Saputri & Siregar, 2023). Antusiasme dan ketertarikan seseorang terhadap ranah investasi tercermin dari minat investasinya. Minat investasi merupakan faktor penting yang menunjang investor dalam menentukan investasi yang cocok dengan selera dan tujuan masing-masing investor.

Aspek lain yang mempengaruhi keputusan investasi adalah pengetahuan investasi. Penting bagi calon investor untuk mempelajari dasar-dasar investasi. Pengetahuan investasi memiliki kekuatan untuk mencegah dari investasi bodong, mengurangi kerugian investasi, dan mempengaruhi perilaku investor.

Toleransi risiko adalah aspek lain yang berpengaruh terhadap keputusan investasi (Badriatin et al., 2022) penelitiannya membuktikan pengaruh positif dan signifikan yang dimiliki toleransi risiko terhadap keputusan investasi. Dengan harapan pengembalian yang besar juga, investor dengan toleransi risiko tinggi sering memilih opsi investasi berisiko. Di sisi lain, tingkat toleransi risiko rendah biasanya lebih waspada ketika memilih investasi sebab mereka enggan mengambil risiko besar, bahkan ketika hal itu dapat menghasilkan pengembalian yang besar (Putri et al., 2017)

## KAJIAN TEORI

### Keputusan Investasi

Keputusan investasi merupakan Tindakan yang dipilih dari berbagai opsi investasi dengan harapan mendapat keuntungan di masa depan (Putri, 2021). Sedangkan menurut (Putri et al., 2021) Keputusan investasi merupakan kebijakan atas aset yang dimiliki untuk dikelola sehingga menghasilkan keuntungan di masa depan. Keputusan investasi merupakan suatu strategi seorang investor dalam menyeleksi dan menentukan di mana dana yang dimilikinya akan di investasikan. Menurut (Hidayat et al., 2023) terdapat tiga indikator dalam mengukur keputusan investasi yaitu: 1) Tingkat Pengembalian (*Return*), 2) Risiko Investasi (*Risk*), 3) Waktu (*The Time Factor*)

### Minat Investasi

Menurut (Pajar & Pustikaningsih, 2017) seseorang dengan ambisi besar menekuni berbagai hal terkait investasi hingga benar-benar melaksanakannya (investasi) disebut dengan minat investasi. Seseorang yang memiliki minat terhadap suatu hal, orang tersebut cenderung memiliki perhatian yang lebih besar terhadap hal yang diminatinya. Begitu juga sebaliknya seseorang tidak akan memberikan perhatian lebih pada suatu hal jika orang tersebut tidak memiliki kesenangan atau minat pada hal tersebut. Terdapat tiga indikator dalam mengukur minat investasi menurut (Burhanudin et al., 2021) yaitu: 1) Informasi investasi, 2) Menjanjikan return, 3) Investasi yang menarik.

### Pengetahuan investasi

Pengetahuan investasi adalah kemahiran untuk memakai sebagian dari uang guna menghasilkan profit di kemudian hari (Rodiyah, 2019). Menurut (Adiningtyas & Hakim, 2022) ada tiga indikator dalam mengukur Pengetahuan investasi yaitu: 1) Pengetahuan dasar investasi, 2) *Return* investasi, 3) Ancaman investasi.

### Toleransi Risiko

Menurut (Wardani & Lutfi, 2019) toleransi risiko yaitu tingkat ketidakpastian terbesar yang mampu ditoleransi seseorang saat membuat keputusan. Seseorang yang memiliki tingkat toleransi yang rendah terhadap risiko maka cenderung akan lebih berhati-hati saat memilih jenis investasi dan lebih memilih jenis investasi yang mempunyai risiko yang rendah. Sebaliknya seseorang yang memiliki tingkat toleransi yang tinggi terhadap risiko maka mereka lebih cenderung memilih jenis investasi yang memiliki risiko lebih tinggi dengan tingkat keuntungan tertentu. Adapun menurut (Budiarto & Susanti, 2017) terdapat tiga indikator dalam mengukur toleransi risiko yaitu: 1) Penggunaan pendapatan untuk investasi yang bersifat spekulasi, 2) Pembelian instrumen tanpa pertimbangan, 3) Investasi pada kegiatan yang memberikan return besar.

## METODE PENELITIAN

Penelitian ini adalah jenis penelitian kuantitatif. Ada empat variabel penelitian yaitu pengetahuan investasi dan toleransi risiko adalah dua variabel bebas (X), Keputusan investasi adalah variabel terikat (Y) dan minat investasi adalah variabel intervening (Z). Populasi yang diteliti adalah seluruh Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau. Sampel dihitung menggunakan rumus slovin dengan hasil 100 responden Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau. Kuesioner digunakan untuk pengumpulan data. PLS di bantu dengan software SmartPLS merupakan metode analisis data.

## HASIL PENELITIAN

### Analisis Model Pengukuran (*Outer Model*)

Menurut (Juliandi, 2018) *outer model* mewakili kaitan antar masing-masing blok indikator dan variabel laten yang sesuai. Model pengukuran *outer model* dalam penelitian ini yaitu *construct reliability and validity* dan *discriminant validity*.

#### 1. *Construct Reliability And Validity*

Merupakan tes guna menilai kehandalan suatu konstruk, kehandalannya hendaklah lebih besar dari 0,6 (Juliandi, 2018).

Tabel 1 Hasil Uji *Construct Reliability and Validity*

	Cronbach's Alpha	rho_A	Composite Reliability	Average Variance Extracted (AVE)
X1. Pengetahuan Investasi	0,923	0,925	0,940	0,726
X2. Toleransi Resiko	0,938	0,945	0,951	0,763
Y. Keputusan Investasi	0,916	0,922	0,934	0,704
Z. Minat Investasi	0,914	0,916	0,934	0,703

Maka bisa dikatakan seluruh variabel penelitian reliabel, karena nilai reliabilitas komposit lebih tinggi dari ambang batas yang di syaratkan yaitu di atas 0,6.

#### 2. *Discriminant Validity*

Yaitu seberapa jauh suatu konstruk berlainan sepenuhnya dengan konstruk lain (konstruk unik). Nilai Heteroit-monotraid ratio (HTMT) digunakan dalam software SmartPLS untuk mengukur validitas diskriminan. Menurut (Juliandi, 2018) Jika nilai HTMT suatu konstruk kurang dari 0,90 maka dianggap validitas yang baik

Tabel 2 Hasil uji Discriminant Validity

	X1. Pengetahuan Investasi	X2. Toleransi Resiko	Y. Keputusan Investasi	Z. Minat Investasi
X1.Pengetahuan Investasi				
X2.Toleransi Resiko	0,282			
Y. Keputusan Investasi	0,163	0,422		
Z.Minat Investasi	0,471	0,338	0,654	

Seluruh variabel dianggap valid, karena berdasarkan tabel uji nilai diskriminan setiap variabel penelitian berada di bawah titik batas 0,90.

#### Analisis Model Struktural (*Inner Model*)

Dikenal pula (*inner relation, inner model*, model struktural dan juga teori substantif). Berdasarkan pada teori substantif menggambarkan keterkaitan antara variable laten (Ghozali & Latan, 2015).

##### 1. R-Square

Saat mengevaluasi model struktural, dimulai dengan membandingkan ketangguhan prediksi model struktural dengan R-Square dari tiap variabel laten endogen. uji *goodness - fit* model yang disebut nilai *R-square* berguna mengevaluasi model struktural. berubahnya nilai *R-square* menjelaskan pengaruh variable laten eksogen terhadap variable endogen memiliki dampak yang substantive. Nilai R-square adalah Kuat (0,75), Sedang (0,50), dan Lemah (0,25) (Ghozali & Latan, 2015).

Tabel 3 Hasil Uji R- Square

	R-Square	R Square Adjusted
Y. Keputusan Investasi	0,449	0,431
Z. Minat Investasi	0,234	0,218

Tabel uji nilai R-Square menunjukkan terdapat PLS yang layak karena besarnya pengaruh Pengetahuan Investasi (X1) dan Toleransi Risiko (X2) terhadap Keputusan Investasi (Y) adalah (44,9%) atau 0,449. Hasil penelitian menunjukkan pengetahuan investasi (X1) dan toleransi risiko (X2) memiliki dampak signifikan terhadap minat investasi (Z). Besarnya pengaruh sebesar 23,4% atau 0,234.

##### 2. F- Square

Kesesuaian model dinilai dengan menggunakan uji *F-Square*. Besarnya pengaruh struktural prediktor variabel laten dapat dilihat dari nilai *F-Square* sebesar 0,02 diartikan lemah, 0,15 diartikan sedang, dan 0,35 diartikan kuat.

Tabel 4 Hasil Uji F-Square

	X1. Pengetahuan Investasi	X2. Toleransi Resiko	Y. Keputusan Investasi	Z. Minat Investasi
X1. Pengetahuan Investasi			0,049	0,171
X2. Toleransi Resiko			0,095	0,062
Y. Keputusan Investasi				
Z. Minat Investasi			0,528	

Berdasarkan tabel pengujian dapat dinyatakan Pengetahuan Investasi (X1) Terhadap Keputusan Investasi (Y) Memiliki pengaruh kecil, Toleransi Risiko (X2) Terhadap Keputusan Investasi (Y) Memiliki pengaruh yang kecil, Pengetahuan Investasi (X1) Terhadap Minat Investasi (Z) Memiliki pengaruh yang sedang, Toleransi Risiko (X2) Terhadap Minat Investasi (Z) Memiliki pengaruh kecil, Minat Investasi (Z) Terhadap Keputusan Investasi (Y) Memiliki pengaruh yang besar.

### Uji Hipotesis

Pengujian hipotesis pada penelitian ini yaitu *direct effect* (pengaruh langsung) dan *indirect effect* (pengaruh tidak langsung).

#### 1. Pengaruh Langsung (*Direct Effect*)

Tabel 5 Hasil Uji Direct Effect

	Original Sample (O)	Sample Mean (M)	Standard Deviation (STDEV)	T Statistics ( O/STDEV )	P Values
X1. Pengetahuan Investasi -> Y. Keputusan Investasi	-0,185	-0,181	0,088	2,109	<b>0,035</b>
X1. Pengetahuan Investasi -> Z. Minat Investasi	0,374	0,372	0,094	3,994	<b>0,000</b>
X2. Toleransi Resiko -> Y. Keputusan Investasi	0,244	0,245	0,112	2,179	<b>0,030</b>
X2. Toleransi Resiko -> Z. Minat Investasi	0,225	0,232	0,100	2,258	<b>0,024</b>
Z. Minat Investasi -> Y. Keputusan Investasi	0,617	0,626	0,092	6,696	<b>0,000</b>

Berdasarkan tabel pengaruh langsung maka diperoleh:

1. Nilai koefisien jalur (original sample) pengetahuan investasi (X1) terhadap Keputusan investasi (Y) -0,185 (negatif) dan  $0,035 < 0,05$  nilai *P Values*. Maka diperoleh hasil berpengaruh.
2. Nilai koefisien jalur (Original Sample) Pengetahuan Investasi (X1) terhadap Minat Investasi (Z) 0,374 (positif) dan  $0,000 < 0,05$  nilai *P value*. Maka diperoleh hasil berpengaruh.
3. Nilai koefisien jalur (Original Sample) toleransi risiko (X2) terhadap keputusan investasi (Y) 0,244 (positif) dan  $0,030 < 0,05$  nilai *P Value*. Maka diperoleh hasil berpengaruh.
4. Nilai koefisien jalur (Original Sample) Toleransi Risiko (X2) terhadap Minat Investasi (Z) 0,225 (positif) dan  $0,024 < 0,05$  Nilai *P Value*. Maka diperoleh hasil berpengaruh.
5. Nilai koefisien jalur (Original Sample) Minat Investasi (Z) terhadap Keputusan Investasi (Y) 0,617 (positif) dan  $0,000 < 0,05$  nilai *P Value*. Maka diperoleh hasil berpengaruh.

#### 2. Pengaruh Tidak Langsung (*Indirect Effect*)

Tabel 6 Hasil Uji Indirect Effect

	Original Sample (O)	Sample Mean (M)	Standard Deviation (STDEV)	T Statistics (O/STDEV)	P Values
X1. Pengetahuan Investasi -> Z. Minat Investasi -> Y. Keputusan Investasi	0,231	0,232	0,067	3,427	<b>0,001</b>
X2. Toleransi Resiko -> Z. Minat Investasi -> Y. Keputusan Investasi	0,139	0,145	0,068	2,047	<b>0,041</b>

Dari tabel pengaruh tidak langsung maka diperoleh:

1. Nilai koefisien jalur (asli sampel) pengetahuan investasi (X1) melalui minat investasi (Z) terhadap keputusan investasi (Y) 0,231 (positif), dengan  $0,001 < 0,05$  nilai *P Value*. Maka diperoleh hasil berpengaruh.
2. Nilai koefisien jalur (asli sampel) toleransi risiko (X2) melalui minat investasi (Z) terhadap keputusan investasi (Y) 0,139 (positif), dengan  $0,041 < 0,05$  nilai *P Values*. Maka diperoleh hasil berpengaruh.

## PEMBAHASAN

### **Pengaruh Pengetahuan Investasi Terhadap Keputusan Investasi Pada Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau**

Berdasarkan riset yang sudah dilaksanakan pengetahuan investasi berpengaruh terhadap keputusan investasi pada masyarakat Kecamatan Bandar Pulau, dibuktikan nilai T statistik 2,109 dan 0,035 nilai Nilai *P Value*. Hal ini menunjukkan bahwa pengetahuan investasi penting dimiliki oleh seorang calon investor sebelum mengambil keputusan investasi. Pengetahuan investasi berpengaruh dalam menentukan bagaimana keputusan investasi yang akan diambil sebelum melakukan investasi. Keputusan investasi akan berpengaruh terhadap return yang akan diperoleh pada saat berinvestasi. Dengan pengetahuan investasi yang baik maka seseorang akan lebih baik pula dalam mengambil keputusan investasi. Temuan penelitian ini mendukung penelitian yang dilakukan oleh (Sitinjau et al., 2021), (Ramadhani et al., 2022), (Eka et al., 2022), (Hasanudin et al., 2021) dan (Besri et al., 2023)

### **Pengaruh Toleransi Risiko Terhadap Keputusan Investasi Pada Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau**

Berdasarkan riset yang sudah dilaksanakan toleransi risiko berpengaruh terhadap keputusan investasi pada masyarakat Kecamatan Bandar Pulau, dengan nilai T statistik 2,179 dan 0,030 nilai *P Value*. Hal ini menunjukkan tingkat toleransi seseorang akan berpengaruh terhadap keputusan investasi yang dibuatnya. Seseorang yang memiliki tingkat toleransi yang rendah terhadap risiko maka cenderung akan lebih berhati-hati saat memilih jenis investasi dan lebih memilih jenis investasi yang mempunyai risiko yang rendah. Sebaliknya seseorang yang memiliki tingkat toleransi yang tinggi terhadap risiko maka mereka lebih cenderung memilih jenis investasi yang memiliki risiko lebih tinggi dengan tingkat keuntungan tertentu. Temuan penelitian ini mendukung penelitian (V. E. Hidayat & Pamungkas, 2022), (Fridana & Asandimitra, 2020), (Raya et al., 2024), (Pradikasari & Isbanah, 2018) dan (Zahida, 2021)

### **Pengaruh Pengetahuan Investasi Terhadap Minat Investasi Pada Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau**

Berdasarkan riset yang sudah dilaksanakan pengetahuan investasi berpengaruh terhadap minat investasi pada masyarakat Kecamatan Bandar Pulau, dibuktikan nilai T statistik 3,994 dan 0,000 nilai *P Value*. Hal ini menunjukkan bahwa semakin baik pengetahuan investasi maka akan semakin meningkatkan minat investasi. Begitu pula sebaliknya jika semakin rendah pengetahuan investasi seseorang maka akan semakin rendah pula minat investasi orang tersebut. Temuan penelitian ini mendukung penelitian (Mahdi et al., 2020), (Anisah & Permana, 2023), (Lestiana & Nurfauziya, 2023), (Marlin, 2020) dan (Amhalmad & Irianto, 2019)

### **Pengaruh Toleransi Risiko Terhadap Minat Investasi Pada Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau**

Berdasarkan riset yang sudah dilaksanakan Toleransi Risiko berpengaruh Terhadap Minat Investasi Pada Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau. Dibuktikan 0.024 nilai *P Values* dan Nilai T Statistik 2.258. Hal ini menunjukkan bahwa tingkat toleransi risiko seseorang dapat mempengaruhi minat investasi. Temuan penelitian ini mendukung penelitian (Asari & Kurnianingsih, 2022), (Frans & Handoyo, 2020) dan (Rahmawati & Hakim, 2024)

### **Pengaruh Minat Investasi Terhadap Keputusan Investasi Pada Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau**

Berdasarkan riset yang sudah dilaksanakan minat investasi berpengaruh terhadap keputusan investasi pada masyarakat Kecamatan Bandar Pulau. Dibuktikan nilai *P Value* 0,000 dan 6,696 nilai T statistik. Hal ini menunjukkan bahwa minat investasi mampu meningkatkan keputusan investasi

seseorang. Dengan minat investasi yang dimiliki seseorang dapat lebih terdorong untuk membuat keputusan investasi. Temuan penelitian ini mendukung penelitian (Hasanudin et al., 2021), (Prayudha & Kuswanto, 2019), (Eka et al., 2022), (Maswir, 2022) dan (Sulistiyowati, 2017).

### **Pengaruh Pengetahuan Investasi Terhadap Keputusan Investasi Melalui Minat Investasi Pada Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau**

Berdasarkan riset yang sudah dilaksanakan pengetahuan investasi melalui minat berinvestasi berpengaruh terhadap keputusan berinvestasi pada masyarakat Kecamatan Bandar Pulau. Dibuktikan nilai *P Value* 0,001 dan 3,427 nilai T statistik. Hal ini menunjukkan bahwa pengetahuan investasi dapat meningkatkan keputusan investasi. Minat investasi dapat menjadi penghubung antara pengetahuan investasi dengan keputusan investasi. Pengetahuan investasi yang baik akan mempengaruhi minat investasi, dan jika minat investasi tinggi, maka keputusan investasi juga akan meningkat. Temuan ini mendukung Penelitian (Yani & Cerya, 2024), (Bachtiar et al., 2023), (Hasanudin et al., 2021), dan (Eka et al., 2022)

### **Pengaruh Toleransi Risiko Terhadap Keputusan Investasi Melalui Minat Investasi Pada Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau**

Berdasarkan riset yang sudah dilaksanakan toleransi risiko berpengaruh terhadap keputusan investasi melalui minat investasi pada masyarakat Kecamatan Bandar Pulau. Dibuktikan nilai *P Value* 0,041 dan 2,407 nilai T statistik. Hal ini menunjukkan bahwa jika investor mampu mengetahui toleransi risikonya dengan baik dan memiliki minat yang tinggi terhadap suatu jenis investasi, hal tersebut akan berpengaruh terhadap keputusan investasi. Temuan ini mendukung Penelitian (Nguyen et al., 2016), (Mubaraq et al., 2021) dan (Yuliani & Nurwulandari, 2023)

## **KESIMPULAN**

Dari hasil penelitian dan pembahasan maka dapat diperoleh:

1. Pengetahuan Investasi terhadap Keputusan investasi Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau berpengaruh.
2. Toleransi risiko terhadap Keputusan investasi Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau berpengaruh
3. Pengetahuan Investasi terhadap Minat Investasi Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau berpengaruh.
4. Toleransi risiko terhadap Minat Investasi Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau berpengaruh.
5. Minat investasi terhadap Keputusan investasi Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau berpengaruh.
6. Pengetahuan Investasi Terhadap Keputusan Investasi Melalui Minat Investasi Pada Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau berpengaruh.
7. Toleransi risiko Terhadap Keputusan Investasi Melalui Minat Investasi Pada Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau berpengaruh.

## **REFERENSI**

- Adiningtyas, S., & Hakim, L. (2022). Pengaruh Pengetahuan Investasi, Motivasi, Dan Uang Saku Terhadap Minat Mahasiswa Berinvestasi Di Pasar Modal Syariah Dengan Risiko Investasi Sebagai Variabel Intervening. *Jurnal Ilmiah Ekonomi Islam*, 8(1), 474-482.
- Amhalmad, I., & Irianto, A. (2019). Pengaruh Pengetahuan Investasi Dan Motivasi Investasi Terhadap Minat Berinvestasi Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang. *Jurnal Ecogen*, 2(4), 734-746.
- Anisah, M., & Permana, B. (2023). Pengaruh Pengetahuan Investasi Terhadap Minat Investasi Masyarakat di Pasar Modal. *EKONOMIKAWAN: Jurnal Ilmu Ekonomi Dan Studi Pembangunan*, 23(2), 252-259.
- Asari, I., & Kurnianingsih, H. (2022). Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Minat Berinvestasi Generasi Milenial Di Surakarta. *Jurnal Sinar Manajemen*, 9(1), 66-74.
- Bachtiar, Y., Sulistiyowati, L. N., & Setyahety, R. A. (2023). Investment Decisions : Investment Knowledge

- , Investment Motivation , And Financial Literacy With Investment Interest As An Intervening Variable In The Millennial Generation In The Capital Market. *Asia Pacific Journal Of Business Economics And Technology*, 03(06), 115–126.
- Badriatin, T., Rinandiyana, L. R., & Marino, W. S. (2022). Persepsi Risiko Dan Sikap Toleransi Risiko Terhadap Keputusan Investasi Mahasiswa. *PERSPEKTIF: Jurnal Ekonomi & Manajemen*, 20(2), 158–163.
- Besri, A. A. O., Husni, T., & Rahim, R. (2023). Pengaruh Financial Literacy, Religiusitas, Investment Knowledge Terhadap Pengambilan Keputusan Investasi Melalui Investment Intention Sebagai Variabel Intervening. *Jurnal Informatika Ekonomi Bisnis*, 5(4), 1350–1354.
- Budiarto, A., & Susanti, S. (2017). Pengaruh Financial Literacy, Overconfidence, Regret Aversion Bias, Dan Risk Tolerance Terhadap Keputusan Investasi. *Jurnal Ilmu Manajemen*, 05(02), 1–9.
- Burhanudin, B., Hidayati, S. A., & Putra, S. B. M. (2021). Pengaruh Pengetahuan Investasi, Manfaat Investasi, Motivasi Investasi, Modal Minimal Investasi Dan Return Investasi Terhadap Minat Investasi Di Pasar Modal (Studi Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Mataram). *Jurnal Distribusi*, 9(1), 15–28.
- Eka, R., Falhamdany, Z., S, C., Rahmadani, K., & Haqiqi, N. (2022). Pengaruh Pengetahuan Investasi, Motivasi, Dan Pelatihan Pasar Modal Terhadap Keputusan Investasi Yang Dimediasi Oleh Minat Investasi. *Journal Of Engineering*, 3(1), 25–29.
- Frans, F., & Handoyo, S. E. (2020). Pengaruh Ekspektasi Pengembalian, Toleransi Risiko, Dan Efikasi Diri Terhadap Minat Investasi Saham. *Jurnal Manajerial Dan Kewirausahaan*, 2(1), 22–32.
- Fridana, I. O., & Asandimitra, N. (2020). Analisis Faktor Yang Memengaruhi Keputusan Investasi (Studi Pada Mahasiswi Di Surabaya). *Jurnal Muara Ilmu Ekonomi Dan Bisnis*, 4(2), 396–405.
- Ghozali, I., & Latan, H. (2015). *Partial Least Squares : Konsep, Teknik Dan Aplikasi Menggunakan Program SmartPLS 3.0*. Badan Penerbit UNDIP.
- Gunawan, A., Koto, M., Yusnandar, W., & Jufrizen, J. (2022). Impact of Covid-19 Pandemic on the Financial Behavior. *Indonesian Interdisciplinary Journal of Sharia Economics (IJIJSE)*, 5(1), 300–321.
- Hasanudin, H., Nurwulandari, A., & Safitri, R. K. (2021). Pengaruh Pengetahuan Investasi, Motivasi Dan Pelatihan Pasar Modal Terhadap Keputusan Investasi Yang Dimediasi Oleh Minat Investasi (Studi Pada Mahasiswa Universitas Mercu Buana). *JIMEA | Jurnal Ilmiah MEA (Manajemen, Ekonomi, Dan Akuntansi)*, 5(3), 494–512.
- Hidayat, T., Oktaviano, B., & Baharuddin, R. (2023). Keputusan Investasi Berdasarkan Literasi Keuangan, Pengetahuan Investasi Dan Persepsi Risiko. *Journal of Science and Social Research*, 2(VI), 441–452.
- Hidayat, V. E., & Pamungkas, A. S. (2022). Pengaruh Literasi Keuangan, Persepsi Risiko, Dan Toleransi Risiko Terhadap Keputusan Investasi Pada Saham. *Jurnal Manajerial Dan Kewirausahaan*, 4(3), 767–776.
- Juliandi, A. (2018). Structural Equation Model Based Partial Least Square (SEM-PLS): Menggunakan SmartPLS. *Pelatihan SEM-PLS Program Pascasarjana Universitas Batam*.
- Lestiana, L., & Nurfauziya, A. (2023). Pengaruh Pengetahuan Investasi, Kebijakan Modal Minimum, Literasi Keuangan Dan Social Media Influencer Terhadap Minat Mahasiswa Berinvestasi Di Pasar Modal. *Proceeding Of National Conference On Accounting And Finance*, 5, 136–149.
- Mahdi, S. A., Jeandry, G., & Wahid, F. A. (2020). Pengetahuan, Modal Minimal, Motivasi Investasi Dan Minat Mahasiswa Untuk Berinvestasi Di Pasar Modal. *Jurnal Ekonomi, Akuntansi Dan Manajemen Multiparadigma (JEAMM)*, 1(2), 44–55.
- Marlin, K. (2020). Pengaruh Pengetahuan Investasi, Persepsi Return, Dan Motivasi Investasi Terhadap Minat Investasi Pada Galeri Investasi Syariah Bursa Efek Indonesia IAIN Batusangkar. *SYNTAX LITERATE Jurnal Ilmiah Indonesia*, 5(6), 120–128.
- Maswir, M. (2022). Pengaruh Minat Investasi Terhadap Keputusan Investasi Pada PT. Global Kapital Invesma Berjangka Pekanbaru. *EKO DAN BISNIS (Riau Economics And Business Review)*, 13(4), 1–17.
- Mubaraq, M. R., Anshori, M., & Trihatmoko, H. (2021). The Influence Of Financial Knowledge And Risk Tolerance On Investment Decision Making. *Jurnal Ekonomi Bisnis Dan Kewirausahaan (JEBIK)*, 10(2), 140–153.
- Nguyen, L. T. M., Gallery, G., & Newton, C. (2016). The Influence Of Financial Risk Tolerance On Investment Decision-Making In A Financial Advice Context. *Australasian Accounting, Business And*



- Finance Journal*, 10(3), 3–22.
- Pajar, R. C., & Pustikaningsih, A. (2017). Pengaruh Motivasi Investasi Dan Pengetahuan Investasi Terhadap Minat Investasi Di Pasar Modal Pada Mahasiswa FE UNY. *JURNAL PROFIT: Kajian Pendidikan Ekonomi Dan Ilmu Ekonomi*, 5(1), 1–16.
- Pradikasari, E., & Isbanah, Y. (2018). Pengaruh Financial Literacy, Illusion Of Control, Overconfidence, Risk Tolerance, Dan Risk Perception Terhadap Keputusan Investasi Pada Mahasiswa Di Kota Surabaya. *Jurnal Ilmu Manajemen*, 6(4), 424–434.
- Prayudha, D. R., & Kuswanto, A. (2019). Factors That Influence Investors In Investing Stock With Investment Interest As Mediating Variable In Indonesian Capital Market. *International Journal Of Advance Study And Research Work*, 2(4), 1–10.
- Putri, F., Bramanti, W. G., & Hakim, M. S. (2017). Pengaruh Faktor Kepribadian Terhadap Toleransi Risiko Keputusan Investasi. *Jurnal Teknik ITS*, 6(1), 133–137.
- Putri, L. P. (2021). Pengaruh Literasi Keuangan Terhadap Keputusan Investasi Melalui Perilaku Keuangan Sebagai Variabel Moderating. *Seminar Nasional Teknologi Edukasi Dan Humaniora*, 1(1), 769–775.
- Putri, L. P., Christiana, I., Kalsum, U., Widya, W., & Justianti, M. (2021). The Influence Of Financial Literacy On Investment Decisions During The Pandemic. *Journal Of International Conference Proceedings*, 4(2), 301–308.
- Rahmawati, J., & Hakim, L. (2024). Pengaruh Herding Behaviour, Risk Tolerance Dan Iklan Proyek Terhadap Minat Mahasiswa Berinvestasi pada Crowdfunding Syariah dengan Religiusitas Sebagai Variabel Moderasi. *AL-KHARAJ: Jurnal Ekonomi, Keuangan & Bisnis Syariah*, 6(3), 2730–2749.
- Ramadhani, R. A., Fitriaty, F., & Lubis, T. A. (2022). Pengaruh Teknologi Dan Pengetahuan Investasi Terhadap Keputusan Investasi Mahasiswa Di Pasar Modal. *Jurnal Dinamika Manajemen*, 10(4), 176–182.
- Raya, N. Z. M., Souisa, J., Fadillah, S., & Febriana, D. V. W. (2024). Pengaruh Literasi Keuangan, Perilaku Keuangan Dan Toleransi Risiko Terhadap Keputusan Investasi Mahasiswa (Pada Univervitas Semarang). *Jurnal Manajemen Dan Bisnis Ekonomi*, 2(1), 19–38.
- Rodiyah, F. (2019). Korelasi Pengetahuan Investasi, Literasi Keuangan, Pelatihan Pasar Modal Dan Minat Mahasiswa Berinvestasi Di Galeri Investasi Syariah. *JHIBIZ: Jurnal Ekonomi, Keuangan Dan Perbankan Syariah*, 3(1), 17–37.
- Saputri, S. W., & Siregar, Q. R. (2023). Pengaruh Persepsi Kemudahan Penggunaan, Efektivitas Dan Risiko Terhadap Minat. *Jurnal Sosial Dan Ekonomi*, 4(1), 36–43.
- Siregar, Q. R., & Simatupang, J. (2022). The Influence Of Financial Knowledge, Income, And Lifestyle On Financial Behavior Of Housewives At Laut Dendang Village. *Journal Of International Conference Proceedings*, 5(2), 646–654.
- Sitinjak, J. L., Afrizawati, A., & Ridho, S. L. Z. (2021). Pengaruh Pengetahuan Investasi Dan Literasi Keuangan Terhadap Keputusan Berinvestasi Mahasiswa Politeknik Negeri Sriwijaya Di Pasar Modal. *Jurnal Terapan Ilmu Ekonomi, Manajemen Dan Bisnis*, 1(3), 134–141.
- Sulistyowati, N. W. (2017). Pengaruh Motivasi Ekstrinsik Dan Prestasi Belajar Akuntansi Terhadap Minat Investasi Dan Keputusan Investasi Mahasiswa Fe Program Studi Akuntansi Unesa. In *Jurnal Ekonomi Pendidikan Dan Kewirausahaan* (Vol. 3, Issue 1, p. 76). <https://doi.org/10.26740/jepk.v3n1.p76-90>
- Wardani, A. K., & Lutfi, L. (2019). Pengaruh Literasi Keuangan, Experienced Regret, Risk Tolerance, Dan Motivasi Pada Keputusan Investasi Keluarga Dalam Perspektif Masyarakat Bali. *Journal Of Business & Banking*, 6(2), 1–20.
- Yani, R., & Cerya, E. (2024). Pengaruh Literasi Keuangan Dan Pengetahuan Investasi Terhadap Keputusan Investasi Mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas Negeri Padang Melalui Minat Investasi Sebagai Variabel Intervening. *Jurnal Ilmu Manajemen, Ekonomi Dan Kewirausahaan*, 2(1), 201–216.
- Yuliani, D., & Nurwulandari, A. (2023). The Influence Of Financial Literacy, Investment Experience, And Overconfidence On Investment Decisions In National University Master Of Management Study Program Students With Risk Tolerance As An Intervening Variable. *International Journal Of Social Service And Research*, 3(10), 2399–2411.
- Zahida, A. B. (2021). Peran Literasi Keuangan, Risk Tolerance, Dan Risk Perception Terhadap Keputusan
- 
- Shafa Kanna Anjani Siregar & Qahfi Romula Siregar - Pengaruh Pengetahuan Investasi Dan Toleransi Risiko Terhadap Keputusan Investasi Dengan Minat Investasi Sebagai Variabel Intervening Pada Masyarakat Kecamatan Bandar Pulau

Investasi Mahasiswa. *IMPROVEMENT: Jurnal Manajemen Dan Bisnis*, 1(1), 39-46.